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Повестка заседания 

Докладчик Вопрос 

Любимов И.Н. О результатах работы за 2013 год 

Собенина Е.С. О кластере информационных технологий Вологодской области 

Никуличев А.А. Механизм учета интереса местных производителей ИТ-товаров и услуг при реализации 

государственных контрактов в сфере ИТ на территории региона. 

Пальников А.А. Компетенции Роскомнадзора по контролю в сети Интернет: взаимодействие с ИТ-сообществом 

региона. 

Задумкин К.А. О стратегии "Вологда - ИТ-град" и городской программе "Вологда - ИТ-град" 

Кузнецов Р.Н. финансовая дисциплина; план перехода к использованию ЭДО Клуба; сайт Клуба. 

Шохин Л.И. о взаимодействии с ИТ-клубом Череповца 

Любимов И.Н. План работы Клуба на 2014 календарный год 

Рудко И.Н. ИТ-форум 2014 

 

  



Ход заседания 

Место заседания: г. Вологда, ул. Путейская, д. 22, конференц-зал 

Дата и время заседания: 28.01.2014, 16:30 – 19:40 

 

Участники: 

От Клуба ИТ-директоров Вологодской области: Артамошин В.В., Бабарушкин А.В., Бородин В.Н.,  Воронович 

О.Г.,  Горбунов П.А., Горин Б.Г., Дианов С.В., Иогман М.Л., Комиссаров С.В., Кондратьев И.Л., Корюкаев А.В., Кузнецов 

Н.А., Кузнецов Р.Н., Ларин А.В., Логанцов А.П., Любимов И.Н., Миткевич М.В., Перфильев А.М., Попов В.А., Романов 

В.Н., Рудко И.А., Сергеева А.С., Скакалкин А.И., Стригин А.В., Фирулев А.В., Ефремов С.В., Нифанов А.Н., Снеговская Е.В. 

От ИТ-сообщества региона: Бухман Д.А., Лещев А., Петряев М.В. 

От АНО «Центр кластерного развития Вологодской области»: Бегларова С.Н., Собенина Е.С. 

От Администрации г. Вологды: Макарьина И.А., Салата П. 

От КИТиТ: Никуличев А.А. 

От Управления Роскомнадзора по ВО: Пальников А.А. 

От ИТ-Клуба Череповца: Шохин Л.И. 

От НИИУ ИТМО: Кудинов И.А. 

 

Выступления 

Любимов И.Н., Председатель Правления Клуба ИТ-директоров. 

О результатах работы за 2013 год 

Сообщил о том, что все цели, намеченные Клубом на 2013 год, выполнены: 

 - достигнуто понимание с Правительством области о сотрудничестве при проведении ИТ-форума, 

 - проведена совместная встреча с Губернатором области и мэром города Вологды 

 - совершен визит в ИТ-кластер Калуги, для учета опыта организации ИТ-сообщества 

 - утверждена городская программа «Вологда – ИТ-град», в которой ИТ названо отдельной отраслью 

 - принято решение о создании областного ИТ-кластера, причем это почти полностью заслуга  ИТ-сообщества 

 - проведена профильная смена «ИТ-град» 

 

На новый, 2014 год , основными целями Клуба ИТ-директоров должны стать: 

 - активная работа по формированию кластера и разработке стратегии и программы развития ИТ-кластера 

Вологодской области 

 - решение вопроса о подготовке специалистов совместно с ВУЗами 

 - проведение юбилейного ИТ-форума 

 - активная совместная работа по ИТ-мероприятиям, в том числе с Череповцом 

 -выработка механизма учета интереса местных производителей при реализации госзаказов 

  

 

Никуличев А.А., Председатель Комитета информационных технологий и телекоммуникаций Вологодской области 

Механизм учета интереса местных производителей ИТ-товаров и услуг при реализации государственных контрактов в 

сфере ИТ на территории региона. 



Сообщил, что в августе 2013 года был утвержден Порядок взаимодействия Комитета в части информирования 
общественности о планируемых заказах на поставки товаров, работ и услуг для государственных нужд в сфере 
информационных технологий, финансируемых из бюджета Вологодской области. 
 Информация о технических заданиях на закупки в сфере ИКТ, согласованных Комитетом, публикуется сайте 
http://centerit35.ru/?page_id=644  еще до объявления конкурсных процедур. По запросу через Общественный 
Совет  при Комитете любое ИТ-предприятие может получить техническое задание на эти заказы.  
 В настоящее время по просьбе ИТ-сообщества Комитетом разрабатывается механизм проведения 
общественной экспертизы ИТ-проектов, реализуемых на территории региона. Для разработки механизма экспертизы 
ИТ-компаниям предлагается анкета, которую следует заполнить и передать в Комитет для обработки, контактное лицо: 
Просвирякова Ирина Вячеславовна, тел 8(8172) 75-31-62, e-mail: ProsviryakovaIV@gov35.ru. 
 В связи с чем Никуличев А.В. обратился к Клубу ИТ-директоров Вологодской области с просьбой оказать 
содействие в организации заполнения анкет членами Клуба. 

 

 

 

Собенина Е.С., директор АНО "Центр кластерного развития Вологодской области" 

О кластере информационных технологий Вологодской области 

  Сообщила, что ИТ-кластер признан одним из приоритетных для региона. В настоящее время разрабатывается 

стратегия и программа развития ИТ-кластера области, а также план мероприятий («дорожная карта») и меры 

поддержки участников кластера. 

 Отметила, что вся разработка будет вестись публично, в интересах всех участников кластера, а не отдельных 

компаний.  

 Предложила представителей ИТ-компаний принять участие в работе Совета кластера. Именно Совет будет 

прорабатывать меры поддержки по направлениям: маркетинг, аналитические исследования, образовательные услуги 

для резидентов кластера. 

 

Пальников А.А., Руководитель Управления Роскомнадзора по Вологодской области 

Компетенции Роскомнадзора по контролю в сети Интернет: взаимодействие с ИТ-сообществом региона. 

  Сообщил об основных направления деятельности Роскомнадзора: работа с операторами связи; работа с СМИ; 

защита ПД. 

 Отметил, что ежедневно в Роскомнадзор поступает несколько десятков обращений, связанных с нарушениями 

ФЗ в указанных сферах.  

 Также отметил, что проводится постоянный мониторинг  СМИ и сайтов. Тем не менее, ресурсы Роскомнадзора 

ограничены, и в желаемом объеме проводить мониторинг не удается. 

 Предложил провести отдельную встречу Роскомнадзора с заинтересованными представителями ИТ-компаний, 

для выработки единых правил поведения в ИТ-сфере и начать совместную работу, нацеленную на то, чтобы Интернет-

пространство региона было максимально соответствующим нормам законодательства.  

 

Макарьина И.А., заместитель начальника Департамента стратегического планирования Администрации 

г. Вологды 

 Представила план работ по реализации Стратегии <Вологда - ИТ-град> на 2014 год. Пояснила, что план 

составлен в разрезе конкретных проектов, обозначенных в Стратегии. 

 Предложила представителям ИТ-сообщества активнее подключаться к реализации отдельных пунктов плана. 

 Отметила, что в соответствие с предложением Любимова Игоря решено создать отдельную рабочую группу по 

реализацию проекта «Электронный муниципалитет». 

 Сообщила, что координатором реализации Стратегии <Вологда - ИТ-град> и плана ее реализации на 2014 год со 

стороны Администрации города Вологды определен Департамент стратегического планирования и инвестиционной 

политики. 

 Предложила Клубу ИТ-директоров согласовать план реализации Стратегии <Вологда - ИТ-град> на 2014 год.  

 

Шохин Л.И., руководитель ИТ-клуба г. Череповца 

о взаимодействии с ИТ-клубом Череповца 

 Сообщил, что в настоящее время является руководителем ИТ-клуба Череповца.  

 При поддержке ИТ-Клуба Череповца были реализованы несколько крупных проектов: «Хакпойнт»; 

http://centerit35.ru/?page_id=644
mailto:ProsviryakovaIV@gov35.ru


образовательные программы для школьников; подготовлено собрание с ректорами ВУЗов Череповца по 

корректировке образовательного процесса (само собрание состоится 12.02.2014, приглашаются все желающие). 

 На собрании Клуба от 21.01.2014 было принято решение войти в состав «Клуба ИТ-директоров Вологодской 

области», для того чтобы работать совместно.  

 Предложил активнее использовать Череповец как площадку для реализации областных программ в сфере ИКТ. 

 

Рудко И.А., исполнительный директор ИТ-форума 

ИТ-форум 2014 

 Сообщил, что форум будет проводиться в срок 4-5 апреля 2014 года. 

 Отметил, что заседаний оргкомитета все еще не проводилось, по причине переноса сроков намеченных 

заседаний со стороны ОИГВ региона. 

 Но в любом случае, с 1.02.2014 начнется активная подготовка к форуму.  

 Формат проведения форума: первый день (пятница) – деловой, второй день (суббота) – «социально-

просветительский». Организация работы будет по целевым аудиториям. 

 Отдельно обратил внимание на возможность событийного наполнения ИТ-форума, то есть организации мини-

конференций, встреч, круглых столов и т.п. в рамках ИТ-форума. Также обратился с просьбой к членам Клуба 

поучаствовать в модерировании секций.  

 Со всеми предложениями обращаться можно лично. 

 Также отметил, что профильная смена «ИТ-град» в 2014 году пройдет в августе, на базе ДОЛ «Изумруд».  

 

Кузнецов Р.Н., исполнительный директор Клуба ИТ-директоров 

финансовая дисциплина; план перехода к использованию ЭДО Клуба; сайт Клуба. 

 Проинформировал участников Клуба, что 2013 год был посвящен в основном «содержательной» работе – 

подготовке документов, разработке стратегий и т.д. В связи с этим формальной стороне работы уделялось 

недостаточное внимание. Обратил внимание участников Клуба, что в 2014 году работа будет вестись более строго. В 

частности, будет ужесточен контроль за собираемостью членских взносов, введена работа с использованием ЭДО, 

формализована работа комитетов Клуба. 

  

 
Решение заседания 

1. Одобрить результаты работы Клуба за 2013 год 

 

2. Принять к сведению информацию Собениной Е.С. о создаваемом «ИТ-кластере Вологодской области». Оказать 

содействие в разработке документов, определяющих взаимодействие ИТ-компаний и оператора Кластера. 

Рекомендовать формировать Совет ИТ-Кластера из числа ИТ-компаний, входящих в Клуб ИТ-директоров 

Вологодской области.  
 

3. Принять к сведению информацию Никуличева А.А. и оказать содействие КИТиТ в разработке регламента 

проведения независимой общественной экспертизы ИКТ-проектов, реализуемых на территории региона. 

Направить индивидуально заполненные варианты предложенной анкеты в КИТиТ в срок до 12.02.2014 г. 
 

4. Принять к сведению информацию Пальникова А.А. и провести отдельное заседание Клуба, посвященное 

взаимодействию ИТ-сообщества региона и Роскомнадзора. 
 

5. Принять к сведению информацию Макарьиной И.А. и согласовать план работ по реализации Стратегии 

«Вологда – ИТ-град» на 2014 год. 
 

6. Ужесточить контроль за финансовой дисциплиной членов Клуба. Установить срок для ликвидации 

задолженности до 28.02.2014, при нарушении сроков выносить на рассмотрение Правления Клуба вопрос о 

приостановке членства в Клубе. 
 

7. Принять к сведению информацию Шохина Л.И. и одобрить схему взаимодействия с ИТ-клубом Череповца 



 

8. Одобрить план работы Клуба ИТ-директоров на 2014 год 
 

9.  Принять к сведению информацию о проведении ИТ-форума-2014 
 

Голосование по решению (голосуют члены Клуба) 

«за»   25 человек 

«против»  0 человек 

«воздержался» 0 человек 

 

Решение принято  

 

28.01.2014 

 

 

Секретарь заседания      _________ Кузнецов Р.Н. 

 

 

Председатель Правления 

Клуба ИТ-директоров Вологодской области   _________ Любимов И.Н. 

 


